
...wird es ein gutes Blütenjahr ?

Beitrag von „muddyliz“ vom 30. April 2011, 21:54

Hallo Aless,
zunächst mal herzlichen Glückwunsch zum Nachwuchs. Da bist du wahrscheinlich die nächste 
Zeit voll ausgelastet. 

Zitat von Aless

Hat jemand schon mal probiert, wie Epi-Samen vom Vorjahr keimt? Da hätte ich 
nämlich noch Samen übrig...

Ein freundlicher Züchter hatte mir letztes Jahr für meine Schüler jede Menge Episamen (bunte 
Mischung) geschickt. Dieses Jahr hatte ich den zum zweiten Mal an Schüler verteilt, die Samen 
keimten problemlos.

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/870-wird-es-ein-gutes-
bl%C3%BCtenjahr/&postID=8453#post8453
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